



PULSOPOLÍTICO



LLAMADA, NO REUNIÓN, SHEINBAUM-TRUMP

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tras su intempestivo abandono de la Cumbre del G7, el encuentro personal que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sostendría con su homóloga de México, Claudia Sheinbaum, volvió a ser “muy buena conversación telefónica” desde Washington –la octava– de donde se comunicó con ella, explicar su salida de emergencia y coincidir en trabajar juntos para llegar a un pronto acuerdo sobre temas que preocupan a ambos.

Durante su estancia en la sede de este evento, Sheinbaum fue recibida oficialmente por el primer ministro de Canadá, Mark Carney, con quien coincidió en que pueda concretarse una reunión trilateral con el presidente de EU como socios del T-MEC, para, antes de la reunión plenaria en la que intervino, reunirse con Ursula von der Leyen y Antonio Costa, presidentes de la Comisión Europea y del Consejo Europeo, así como con el primer ministro de India, Narendra Modi, y conversar y conocer a otros mandatarios.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Luego de reunirse con los integrantes del equipo de Seguridad Nacional de su gobierno para analizar la situación que priva por la guerra Israel-Irán, el presidente Trump, según versión de varios funcionarios, “considera seriamente”, unirse a esa contienda para atacar las instalaciones nucleares iraníes, especialmente la estación subterránea de enriquecimiento de uranio.

En su red Truth Social, Trump envió un mensaje para revelar que ya saben en dónde se esconde el llamado líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Kamenei, que es un blanco fácil, pero que “no vamos a matarlo, al menos por ahora”, e instar a que no se lancen más misiles contra civiles y soldados estadounidenses, ya que “su paciencia se está agotando”.

Al mismo tiempo, Eric Trump, hijo del presidente republicano, en entrevista en Fox News, al hablar del conflicto Israel-Irán, hizo una “comparación” de nuestro país como enemigo, que “si México dispara cohetes a Estados Unidos, sería decapitado en cuatro segundos”.

Con el reconocimiento público de algunos consejeros del INE y de candidatos a juzgadores en la elección judicial y el cúmulo de irregularidades registradas, como reparto de acordeones y aparición de más votantes que boletas, en el gobierno se ha señalado la necesidad de hacer correcciones mayores a la reforma que dio pie a la elección judicial.

Los consejeros que con dignidad, sobrada razón y sólidos argumentos, se negaron a validar esa elección –tildada de “verdadero cochinerito”– cuyos nombres debe conocer la opinión pública, fueron: Claudia Zavala, Dania Ravel, Martín Faz, Jaime Rivera y Arturo Castillo, al rehusarse a avalar ese proceso electoral del Poder Judicial de Morena, no de la Federación.

Ootra alcaldesa ejecutada, la segunda en una semana: Martha Laura Mendoza, del municipio michoacano de Tepalcatepec, junto con su esposo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico